

# Schlüssel zum neuen Heim übergeben

*Der Kerweverein bezieht sein neues Domizil unter der Schule*

**Meckesheim.** (IAH) Um was sie sich seit Jahren bemüht und in Kerwereden lautstark angemahnt hatten, das ging nun in Erfüllung: Der Kerweverein hat einen eigenen Clubraum! Bei der offiziellen Einweihung übergab Bürgermeister Hans-Jürgen Moos symbolisch den großen Schlüssel an den Ersten Vorsitzenden Ralf Vettermann. „Eine

Vision ist in Erfüllung gegangen“, freute sich der Schultes.

Die weiten Kellerräume unter dem Hauptbau der Schule sind nun zum gut nutzbaren Vereinstrakt ausgebaut. In viel Eigenarbeit und mit Unterstützung der Gemeinde hat dort nach dem Musikverein und dem Fotoclub Reflex der MKV 85 ein eigenes Domizil erhalten. In unzähligen Arbeitsstunden, nach gründlicher Entrümpelung und dem Einziehen von Zwischenwänden, nach Fliesen und Streichen ist ein hell gehaltener Vereinsraum mit praktischen Lagermöglichkeiten entstanden.

Trotz niedriger Decke und nur schmaler Fensterstreifen herrscht eine freundliche Atmosphäre. Der Clubraum mit dem

großen Tisch in der Raummitte und der Küchenzeile an der kurzen Wand wird zum geselligen Beisammensein, zu Sitzungen und Besprechungen genutzt werden. Denn schließlich müssen Kerwe, Straßenfest, Adventsmarkt, Rock-Konzerte und andere Veranstaltungen des Vereins vor- und nachbereitet werden.

Auf dem langen Wandbord erinnern die vielen Pokale an die häufige Teilnahme an Ortsmeisterschaften. Angrenzende Räume sind mit Regalen bestückt und zum Lagern der Festausrüstungen bestimmt. Vettermann freute sich und dankte allen Helfern der Gemeinschaftsleistung. Danach lud er zum fröhlichen Umtrunk ein: „Die Kerweborscht darf net verdorscht!“



Der erste Vorsitzende, Ralf Vettermann (r.), erhält aus der Hand von Bürgermeister Hans-Jürgen Moos (M.) den Schlüssel. Foto: Alex